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有關離島區救護車的服務情況的提問 
 

  余漢坤議員通知本會，在本年 2 月 16 日舉行的離島區議會會

議上，他將會提出以下問題︰ 
 

“  去年本港曾發生多宗涉及救護車的事故，反映

本地救護車隊老化，以及救護員人手不足的問題。早前

審計處亦指出，消防處救護車隊老化，以致未能達到 12
分鐘到達現場的服務承諾，影響服務質素，當中以新界

東和新界西的情況最為嚴重。 

 

   本人要求有關政府部門委派代表出席會議，就

以下的問題作出回應︰ 

 

(1) 離島區目前救護車隊如何運作？對於東涌、

大澳、長洲、坪洲、南丫島等較特殊的地理環境

是否有不同的救護安排？以上地區又是否出現

上述(包括救護車老化和救護員人手不足等 )
問題？ 

 
(2) 12 分鐘抵達現場的服務承諾是否同樣適用於離

島區？ 
 
(3) 大澳、長洲、南丫島或坪洲的病患者由直升機送

往巿區就近的醫院需要多少時間？而服務承諾

的指標又是甚麼？” 
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